
令和６年度 釜石商工高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

１ 日  時  令和６年６月１９日（水）１５：３０～１６：３０ 

２ 会  場  本校 大会議室 

３ 出 席 者  学校運営協議会委員 細田 勝夫（ライオンズクラブ国際協会） 

     山蔭 康明（三陸鉄道 釜石駅 駅長） 

     髙橋 信昌（大平中学校 校長） 

     青木 健一（元ＰＴＡ会長） 

  釜石商工高校  今野  晋（校長） 

     戸塚 敏彦（副校長） 

     鈴木 勇悦（事務長） 

     笹子 久実（総務主任） 

     鎌田 秀哉（教務主任） 

     桑畑 義行（生徒指導主事） 

     和合  徹（保健主事） 

     髙橋  歩（教育相談部主任） 

     原田 智生（情報管理部主任／総合情報科主任） 

     竹内 耕平（機械科主任） 

     中村 欣也（電気電子科主任） 

     新川 智教（総務部 記録） 

     玉山 雄飛（総務部 記録） 

４ 欠 席 者  学校運営協議会委員  前川恵美（同窓会副会長） 

釜石商工高校     山田英之（進路指導主事） 

５ 次第及び議事内容 

次第 議事内容 

１ 開会 戸塚 副校長 

２ 校長挨拶 今野 校長 

・委嘱状の確認 

・本校の教育活動にご理解いただけることへの謝辞 

・本校の学校運営協議会のあらましについて 

・最後に「本校生徒が卒業時にどんな人になって欲しいか」を教え

ていただきたい 

３ 委員委嘱、紹介 学校運営協議会委員自己紹介 

４ 教職員自己紹介 本校教職員自己紹介 

５ 会長及び副会長選出 会 長：青木 健一 氏 



副会長：前川 恵美 氏 

６ 学校概況説明 【議事進行：議長 青木会長】 

 

（１）学校経営計画について（今野 校長） 

・学校経営計画に基づきスクールポリシーの説明 

・今年度の重点目標について達成指標の説明 

・特色化･魅力化ビジョンの説明 

 

（２）学校評価について（笹子 総務主任） 

・令和５年度学校評価アンケート集計結果（資料 p.9）に基づいて

説明 

・明日から始まる体育大会も含め、様々な状況の生徒が参加でき

るように工夫をすることなど対応策を説明 

 

（３）学習指導について（鎌田 教務主任） 

・令和５年度授業評価アンケート集計結果（資料 p.10～11）に基

づいて説明 

・同アンケートで授業が分かると答えた割合の目標値を 80%と

し、満たない教科については管理職より適切な指導・対応をしても

らっている 

 

（４）生徒指導について（桑畑 生徒指導主事） 

・あいさつの励行→生活委員によるあいさつ運動の実施 

・自転車通学生徒に向けてヘルメット着用の声掛け 

・昨年度の生徒の問題行動の説明 

・今年度の生徒の様子 

 

（５）進路指導について（中村 電気電子科主任・進路指導部副主

任） 

・令和５年度進路概況（資料 p.14～16）、今年度の進路希望調査集

計報告（資料 p.17）の説明 

 

（６）その他 

・他の分掌からの説明 → 特になし 

７ 魅力化事業につ

いて 

本校の魅力化事業について（戸塚 副校長） 

・令和６年度 学校魅力化の取り組み予定（資料 p.18～19）と、今



までの本校の新聞掲載記事や TV のシーン（資料 p.20～23）を説

明 

（質疑応答） 青木会長） 

釜石未来づくりプロジェクトに商工の生徒が参加していたが、そ

のきっかけは？  

今野校長） 

地域活動には積極的に参加させたいとのことから、写真部の顧問

が生徒に伝え有志が参加した。 

８ その他 〇 委員との意見交換 

 

細田委員 

・コロナ禍が落ち着いたが、生徒に特別に指導していることはあ

るか？ → 今野校長）特にない。引き続き注意喚起を行っている。 

・技術を高めた生徒は中央に行きたがるが、引き続き地元に根差

して活躍ができる生徒を育成してもらいたい。 

・ボランティア活動ができる生徒を育んでもらいたい。 

 

山蔭委員 

・（令和５年度の進路概況より）地元志向の生徒が多くて嬉しい。

途中で辞めてしまう社員もいるが、ぜひ三陸鉄道にもいろいろな

職種があるので目指して欲しい。 

 

髙橋委員 

・【PTA 活動について】 

昨年度、大平中の PTA 役員から「PTA 活動は必要か」との発言が

あった。保護者の負担にならないよう精査して進めている。 

・【学校評価アンケートについて】 

先生と生徒の評価の違いは、見方が違うので意識することが大切。

保護者との評価の違いは、学校からの情報の発信不足。 

・【即戦力の生徒育成を期待】 

専門高校の特色 

 

青木会長 

・地域ボランティア活動に魅力を持つ生徒の育成、そのためのア

プローチを期待している。 

・他人の痛みの分かる生徒、働く意欲のある生徒を、根底にその考



え方がある生徒を育成してもらいたい。 

 

〇 事務長より（鈴木 事務長） 

・学校運営協議会に関する旅費支給とそれに伴う書類の用意につ

いての連絡 

９ 校長謝辞 今野 校長 

・魅力アップを地元と共に考えていきたい 

・本校文化祭（商工祭）の日程が釜石まつりと重なったため日程を

変更したが、本校生徒の中には地域への行事参加が期待されてい

る生徒も多い。 

１０ 閉会 戸塚 副校長 

・次回開催は令和７年２月を予定。１２月頃に日程調整のための

連絡をする 

 

 


